

Liebe Schachfreunde/innen

am Donnerstag den 26. Juni fällt das Jugend-Training wegen dem WM-Spiel Deutschland gegen USA aus.

Die Erwachsenen treffen sich danach, erst um 20.00 Uhr zum Training.

Dass die Jugendlichen auch in der Ferienzeit die Möglichkeit haben, mal ohne Schulstress ins Training gehen zu können, beginnen wir damit bereits am 1. Trainingstag, **dem 4. September!**

Am Nachmittag von 14.00 Uhr – 16.00 Uhr ist das Ferien-Programm in Wehringen angesagt.

Für unsere bereits etwas erfahrene Jugend-Truppe ist dieses Ferien-Programm **nicht gedacht**, da wir damit Neulinge gewinnen wollen.

Bitte Jugendliche, macht dafür Werbung sowohl in Wehringen, als auch in Großaitingen.

In Großaitingen findet das Ferienprogramm bereits am 3. September statt.

Ein Doppelbesuch für die Interessenten ist möglich!

Im Ferien-Monat August, fällt das Training generell aus!

Letzter Trainingstag für jung und alt im Sommer, **ist somit der 31. Juli 2014**

Ich wünsche Allen einen schönen Sommerurlaub.

Liebe Grüße

Franz Wildegger